

Nachruf

Unsere Ehrenvorsitzende

Barbara Schettler

ist am 17.10.2024 im Martin-Luther-Stift verstorben.

Frau Schettler war mehr als 20 Jahre, gemeinsam mit ihrem verstorbenen Mann, aktive Gärtnerin in unserem Verein und fast ebenso lange hat sie sich in die Vorstandesarbeit eingebracht. Von 2003 bis 2022 war sie Vorstandsmitglied und ab 2010 als 1. Vorsitzende prägend für unseren Verein.

Wir gedenken Barbara Schettler als warmherzigem Menschen, der immer bereit war anzupacken, wenn Hilfe benötigt wurde. Wir sind sehr traurig.

Der Vorstand des Kleingärtnerverein Dörnigheim e.V.

Maintal, im Oktober 2024